
2015 年 8 月 25 日(火) 

 

六葉会 常任幹事会（第 4 回）議事録 

 

日 時  ： 2015 年 8 月 25 日(火)19:30～20:10 

場 所  ： 母校ラウンジ 

来 賓  ： ご欠席 

出席者 ： 島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・荒井直彦(25)・栗原宏之(25)・萩原孝(26) 

近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・高石智一(43)・芹田祐一(44)     

千葉敏雄(30・ゲスト)                           以上 16 名敬称略 

 

１．会長あいさつ(島根会長) 

本日は急に涼しくなり秋の陽気になりました。今年後半の、六浦祭やホームカミングデーの大きな行事に向け

てよろしくお願いします。 

 

２．前回議事録の確認(7 月 10 日学校三役との懇談会・7 月 22 日常任幹事会)                  

懇談会については一部再度三役会での確認の上常任幹事会にかける。               承認 

常任幹事会については承認 

 

３．報告事項 

①学校より なし 

②岩楯元校長先生の(基金)の件(野澤幹事長) 

 前回幹事会と懇談会の議事録の通りです。 

(萩原)前回常任幹事会後、鬼嶋常任幹事に連絡し黒畑校長より連絡をいただいている件を伝え吉沢常任幹事に

連絡を取りこちらにあらためて連絡をいただくこととなっています。 

③バーベキュー7 月 26 日(日)(駒井副幹事長) 

 26 人の参加でした。格安での食材のご提供、ご参加、差し入れ等ありがとうございました。 

 (野澤幹事長)26 名の参加で会費が余りました。六葉会の会員ではない方も参加されていたので均等にお返しす

ることにしました。一人 640 円ずつお返しします。 

その他 

(近田会計幹事)母校サポートプロジェクトの 250 万円は指定のテーマ募金の口座に 7 月 29 日に振り込みまし

た。クラス会などの通信費補助が今年は少ない。(芹田会計幹事)維持会費の振り込みも今年は目立って少ない

ようです。 

 (千葉さん)学校で今年の創立記念日(10 月 10 日)に記念式典の特別企画として六浦中高親子 3 代の卒業生に思

い出などを語っていただく企画があります。皆様のお知り合いで該当する方がいましたらご紹介いただきたい。 

 

５．協議事項 

  各委員会の活動予定 

  母校支援委員会(荒井委員長)本日幹事会終了後委員会を開催します。 

  会報委員会(甲斐委員長) 本日幹事会終了後委員会を開催します。 

  (萩原)卒業生支援委員会は 9 月 3 日(木)18 時半より六葉会室で開催します。 

 

 



６．今後の予定 

・会報委員会   08 月 25 日(火) 常任幹事会終了後 

・母校支援委員会  08 月 25 日(火) 常任幹事会終了後 

・卒業生支援委員会  09 月 03 日(木) 18 時半より 母校六葉会室 

・三役会   09 月 17 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   09 月 28 日(月) 19 時より 母校会議室 

・三役会   10 月 09 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   10 月 22 日(木) 19 時より 母校会議室 

・六浦祭準備   10 月 29 日(木) 13 時より 母校六葉会室 

・六葉会の部屋  10 月 30 日(金) 08 時 30 分より 母校職員室前 

・HCD    10 月 31 日(土) 11 時 30 分より 母校会議室 

・三役会   11 月 06 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   11 月 16 日(月) 19 時より 母校会議室 

・第 1 回役員選考委員会 11 月 16 日(土) 常任幹事会終了後 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越しと

予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員につい

て・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


